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9 SAFETY TRAINING INFORMATION

W ARNING

Your Icom radio generates RF electromagnetic ener-
gy during transmit mode. This radio is designed for 
and classified as “Occupational Use Only”, meaning it 
must be used only during the course of employment 
by individuals aware of the hazards, and the ways to 
minimize such hazards. This radio is NOT intended for 

use by the “General Population” in an uncontrolled environment.
This radio has been tested and complies with the FCC and IC RF 
exposure limits for “Occupational Use Only”. In addition, your Icom 
radio complies with the following Standards and Guidelines with re-
gard to RF energy and electromagnetic energy levels and evaluation 
of such levels for exposure to humans:
 •  FCC OET Bulletin 65 Edition 97-01 Supplement C, Evaluating 

Compliance with FCC Guidelines for Human Exposure to Radio 
Frequency Electromagnetic Fields.

 •  American National Standards Institute (C95.1-1992), IEEE 
Standard for Safety Levels with Respect to Human Exposure to 
Radio Frequency Electromagnetic Fields, 3 kHz to 300 GHz.

 •  American National Standards Institute (C95.3-1992), IEEE Rec-
ommended Practice for the Measurement of Potentially Hazard-
ous Electromagnetic Fields– RF and Microwave.

 •  The following accessories are authorized for use with this prod-
uct. Use of accessories other than those specified may result 
in RF exposure levels exceeding the FCC and IC requirements 
for wireless RF exposure.; Belt Clip (MB-93, MB-94/R and MB-
96N/F), Rechargeable Li-ion Battery Pack (BP-232WP) and 
Speaker-microphone (HM-158LA/HM-159LA/HM-168LWP).

CAUTION

To ensure that your expose to RF electromagnetic 
energy is within the FCC and IC allowable limits 
for occupational use, always adhere to the follow-
ing guidelines:

 •  DO NOT operate the radio without a proper antenna attached, as 
this may damaged the radio and may also cause you to exceed 
FCC and IC RF exposure limits. A proper antenna is the antenna 
supplied with this radio by the manufacturer or antenna specifi-
cally authorized by the manufacturer for use with this radio.

 •  DO NOT transmit for more than 50% of total radio use time (“50% 
duty cycle”). Transmitting more than 50% of the time can cause 
FCC and IC RF exposure compliance requirements to be exceed-
ed. The radio is transmitting when the TX indicator lights red. You 
can cause the radio to transmit by pressing the “PTT” switch.

 •  ALWAYS keep the antenna at least 2.5 cm (1 inch) away from 
the body when transmitting and only use the Icom belt-clips 
listed on page 23 when attaching the radio to your belt, etc., to 
ensure FCC and IC RF exposure compliance requirements are 
not exceeded. To provide the recipients of your transmission the 
best sound quality, hold the antenna at least 5 cm (2 inches) 
from your mouth, and slightly off to one side.

The information listed above provides the user with the information 
needed to make him or her aware of RF exposure, and what to do 
to assure that this radio operates with the FCC and IC RF exposure 
limits of this radio.

Electromagnetic Interference/Compatibility
During transmissions, your Icom radio generates RF energy that can 
possibly cause interference with other devices or systems. To avoid such 
interference, turn off the radio in areas where signs are posted to do so. 
DO NOT operate the transmitter in areas that are sensitive to electro-
magnetic radiation such as hospitals, aircraft, and blasting sites.

Occupational/Controlled Use
The radio transmitter is used in situations in which persons are ex-
posed as consequence of their employment provided those persons 
are fully aware of the potential for exposure and can exercise control 
over their exposure.
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Votre radio Icom produit une énergie électromagnétique 
de radiofréquences (RF), en mode de transmission. 
Cette radio est conçue pour un «usage professionnel 
seulement» et classée comme tel, ce qui signifie qu’elle 
doit être utilisée uniquement dans le cadre d'un travail 
par des personnes conscientes des dangers et des me-

sures visant à minimiser ces dangers. Elle N’EST PAS conçue pour une 
«utilisation grand public», dans un environnement non contrôlé.
Cet appareil a été évalué et jugé conforme, aux limites d’exposition aux 
RF de la FCC et d’IC, pour une «utilisation grand public». En outre, votre 
radio Icom satisfait les normes et directives qui suivent en matière de 
niveaux d'énergie et d’énergie électromagnétique de RF et d’évaluation 
de tels niveaux en ce qui concerne l’exposition humaine:
 •  Supplément C, édition 97-01, du Bulletin OET n° 65 de la FCC, 

«Evaluating Compliance with FCC Guidelines for Human Exposure 
to Radio Frequency Electromagnetic Fields».

 •  Norme de l’American National Standards Institute (ANSI): IEEE 
C95.1-1992 sur les niveaux de sécurité compatibles avec l’exposition 
humaine aux champs électromagnétiques de radiofréquences (3 kHz 
à 300 GHz).

 •  Norme de l’ANSI: IEEE C95.3-1992 sur la méthode d’évaluation re-
commandée du champ magnétique potentiellement dangereux des 
radiofréquences et des micro-ondes.

 •  Les accessoires illustrés à la p. 23-24 sont approuvés pour une utilisa-
tion avec ce produit. L’utilisation d’accessoires autres que ceux précisés 
peut entraîner des niveaux d’exposition aux RF supérieures aux limites 
établies par la FCC et d’IC en matière d’exposition aux RF sans fil.

Afin de vous assurer que votre exposition à 
une énergie électromagnétique de RF se situe 
dans les limites permises par la FCC et d’IC 
pour une utilisation grand public, veuillez en 
tout temps respecter les directives suivantes:

 •  NE PAS faire fonctionner la radio sans qu’une antenne appropriée y soit 
fixée, car ceci risque d’endommager la radio et causer une exposition 
supérieure aux limites établies par la FCC et d’IC. L’antenne appropriée 
est celle qui est fournie avec cette radio par le fabricant ou une antenne 
spécialement autorisée par le fabricant pour être utilisée avec cette radio.

 •  NE PAS émettre pendant plus de 50 % du temps total d’utilisation de 
l’appareil («50 % du facteur d'utilisation»). La notion «50% du facteur 
d’utilisation» s’applique également au mode VOX/PTT. Émettre pen-
dant plus de 50 % du temps total d’utilisation peut causer une exposi-
tion aux RF supérieure aux limites établies par la FCC et d’IC. Lorsque 
le voyant DEL rouge s’allume, cette radio est en train d’émettre. La 
radio émettra si vous appuyez sur le bouton du microphone.

 •  TOUJOURS tenir l’antenne éloignée d’au moins 2,5 cm de votre corps 
au moment d’émettre et utiliser uniquement l’attache pour ceinture Icom 
illustrée à la p. 23, lorsque vous attachez la radio à votre ceinture, ou à 
autre chose, de façon à vous assurer de ne pas provoquer une exposi-
tion aux RF supérieure aux limites fixées par la FCC et d’IC. Pour offrir 
à vos interlocuteurs la meilleure qualité de transmission possible, tenez 
l’antenne à au moins 5 cm de votre bouche et légèrement de côté.

Les renseignements ci-dessus fournissent à l’utilisateur toute l’information 
nécessaire sur l’exposition aux RF et sur ce qu’il faut faire pour assurer que 
cette radio fonctionne en respectant les limites d’exposition aux RF établies 
par la FCC et d’IC.
Interférence électromagnétique et compatibilité
En mode de transmission, votre radio Icom produit de l’énergie de RF qui 
peut provoquer des interférences avec d’autres appareils ou systèmes. Pour 
éviter de telles interférences, mettez la radio hors tension dans les secteurs 
où une signalisation l’exige. NE PAS faire fonctionner l’émetteur dans des 
secteurs sensibles au rayonnement électromagnétique tels que les hôpi-
taux, les aéronefs et les sites de dynamitage.
Usage professionnel/contrôlé
Ce radio émetteur est utilisé dans des cas où des personnes sont exposées 
en raison de leur travail, pourvu qu’elles soient conscientes du risque d’ex-
position et qu’elles puissent exercer un contrôle sur cette exposition.




